



BERITA ACARA NEGOSIASI HARGA
Pengadaan Jasa Konsultan Penyusunan Rencana Jangka Panjang Perusahaan
(RJPP) IFG Konsolidasi Periode 2025-2029

Pada hari ini, Kamis tanggal 07 Maret 2024, yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : Purwo Nugroho
Jabatan : Kepala Divisi Pengadaan dan Pengelolaan Aset
Atas nama : Perusahaan (Persero) PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia
Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA.

Nama : Iman Subarkah
Jabatan : Principal
Atas nama : PT Boston Consulting Indonesia
Selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

Bahwa PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA telah melakukan klarifikasi dan negosiasi terhadap Pengadaan Jasa Konsultan Penyusunan Rencana Jangka Panjang Perusahaan (RJPP) IFG Konsolidasi Periode 2025-2029 yang diajukan oleh PIHAK KEDUA kepada PIHAK PERTAMA, dengan hasil kesepakatan dengan perincian sebagai berikut:

Rincian	Klarifikasi Teknis, Jangka Waktu, dan Harga sebelum negosiasi	Klarifikasi Teknis, Jangka Waktu, dan Harga setelah negosiasi
Pengadaan Jasa Konsultan Penyusunan Rencana Jangka Panjang Perusahaan (RJPP) IFG Konsolidasi Periode 2025-2029	Rp [REDACTED] Sudah termasuk pajak dan OPE (jika ada) Cara pembayaran: 100% setelah pihak pertama menerima deliverables pekerjaan berupa seluruh laporan/hasil pekerjaan sesuai di RKS Teknis Bab V	Rp [REDACTED] Sudah termasuk pajak dan OPE (jika ada) Cara pembayaran: • Termin 1 : [REDACTED] 3 Mar 2024 A. Presentasi Kick Off, Visioning dan kesimpulan hasil Visioning (MS PPT) B. Analisis internal & eksternal termasuk analisis posisi strategis IFG Group • Termin 2 : [REDACTED] 8 Apr 2024 A. Presentasi Radir terkait (MS PPT) 1. Tujuan dan sasaran 2. Formulasi Strategi dan Inisiatif Strategis (IS) Korporasi & Bisnis 3. Proyeksi Bisnis 4. Cascade Strategi & IS Korporasi & Bisnis menjadi strategi & IS Fungsional B. Evaluasi perjalanan Holding BUMN Asuransi dan Penjaminan

		<ul style="list-style-type: none"> Termin 3: 50% - [REDACTED] Draft Final <i>ready for submission</i> ke KBUMN: <ol style="list-style-type: none"> Buku RJPP IFG Konsolidasi 2025-2029 sesuai PER-2 2023 (MS Word) Presentasi RJPP IFG Konsolidasi 2025-2029 (MS PPT) <i>Financial Model</i> Proyeksi Bisnis RJPP (MS Excel) Termin 4: [REDACTED] September 2024 Final RJPP IFG Konsolidasi 2025-2029 Approved by KBUMN
Spesifikasi/Ruang Lingkup Pekerjaan	Sesuai RKS	Sesuai RKS
Jangka Waktu Pelaksanaan	11 (sebelas) Minggu sejak ditandatanganinya surat penunjukan penyedia	11 (sebelas) minggu sejak ditandatanganinya surat penunjukan penyedia

1. Bahwa PIHAK KEDUA memahami dan menyetujui bahwa penurunan harga sesuai yang disepakati dalam Berita Acara ini tidak akan menurunkan kualitas maupun kuantitas dari penawaran yang telah disampaikan PIHAK KEDUA (*deliverables* maupun tenaga ahli) dalam Dokumen Penawaran.
2. Bahwa PIHAK KEDUA telah memahami, menyetujui dan akan memenuhi seluruh ruang lingkup pekerjaan dan persyaratan yang telah ditetapkan oleh PIHAK PERTAMA di dalam RKS, termasuk tetapi tidak terbatas pada hal-hal yang disampaikan oleh PIHAK PERTAMA di dalam klarifikasi ini.
3. PIHAK KEDUA akan memberikan revisi surat pernyataan komitmen TKDN sesuai dengan Lampiran Peraturan Menteri Perindustrian RI No. 1 [REDACTED] Tgl. 21 Februari 2011, tentang Ketentuan dan Tata Cara Perhitungan Tingkat Komponen Dalam Negeri/TKDN, beserta perubahannya.

Demikian Berita Acara Negosiasi ini dibuat dengan sesungguhnya dan sebenar – benarnya untuk dipergunakan seperlunya.

PIHAK KEDUA
PT Boston Consulting Indonesia

PIHAK PERTAMA
Perusahaan Perseroan (Persero) PT
Bahana Pembinaan Usaha Indonesia



Purwo Nugroho

Kepala Divisi Pengadaan dan Pengelolaan Aset

DAFTAR HADIR
Pengadaan Jasa Konsultan Penyusunan Rencana Jangka Panjang Perusahaan
(RJPP) IFG Konsolidasi Periode 2025 - 2029

